

平成 30 年 1 月 9 日 三学期始業式

校 長

イクヒ生の皆さん、おはようございます（明けましておめでとうございます）。冬休み中に専門業者で教室にワックスをかけました、汚さないようによく掃除をして気持ちよく勉強してくださいね。新年・新学期（3学期）にあたり少し話しをします。日本の学校は、4月に始まり3月で終わる「年度」と呼ばれる「学校年度」で整理をしていますが、それでも新しい年を迎えると心新たな気持ちになるものです。今年目標は決っていますか？それを年賀状に書いた人もいることでしょうか。年賀状よりラインやツイッターなどで新年の挨拶をする人のほうが多いでしょうか？

さて、皆さんはどのような冬休み・お正月を過ごしましたか？私は元旦の朝から剣道の稽古に出かけました、「元旦稽古」といってもう何十年も続けています、私の場合は毎年決まって「元旦稽古」で新しい1年が始まります。今年は体がだるく、朝起きても行くのをやめようか迷っていましたが、もう少しで自分をごまかして、自分に嘘をついてサボるところでした。思い止まりやはり稽古に行って良かったと思いました。稽古を終えた後の爽快感を思うと良い年のスタートが切れたと思います。恐らくあの時に、自分をごまかして稽古に行かなかったら、1年間後悔するのだなと思いました。小さなことですが、自分なりに頑張るとか、自分に言い聞かせるとか、その時にしか出来ないこと、やるべきことがあると感じています。

最後に2学期の終業式に、授業に向かう姿勢について話をしたのを覚えていますか、今年から背筋を伸ばして正しい姿勢で授業に臨むように心がけてください。必ず良い効果が表れると思います、「背筋正しく」です。1年生・2年生でいるのもあと3ヶ月も無いですよ。3年生は高校生でいられるのはあと少しですね。学校に登校してくるのは実質何日あるのかな？今月末には3年生は、高校生活最後のテストですね。進路がすでに決まっている人は次のステップの準備に入っていますか。大学を一般受験でチャレンジする人たちは、本当に頑張ってください。応援しています。この土日はセンターテストもありますね、風邪などひかないように最後まであきらめないで頑張ってください。

さあ、今年も校訓です。

「イクヒ生よ賢くあれ、イクヒ生よ強くあれ、イクヒ生よ正しくあれ」

今年も皆さんの活躍を応援します。